

AWNI

Bersama Masyarakat, Polda Jambi Siap Wujudkan Pilkada Damai

solmi - JAMBI.AWNI.OR.ID

Jun 5, 2024 - 16:53



JAMBI – Gubernur Jambi Al Haris dan Kapolda Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono meneken Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) senilai Rp 25 miliar untuk pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak di Bumi

Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, Provinsi Jambi, pada akhir November 2024.

“Kita berharap Jambi tetap kondusif, aman, dan nyaman. Tugas Pak Kapolda tidak ringan, karena Polda Jambi mengurus tidak hanya Pilgub, tapi juga Pilwako dan Pilbup. Hibah ini diberikan agar operasional pengamanan di lapangan tidak terkendala,” ujar Haris usai penandatanganan dokumen perjanjian dana hibah di kediaman dinasny, Rabu kemarin.

Melalui dukungan dana hibah tersebut, pelaksanaan pesta demokrasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak di Jambi menjelang akhir tahun 2024 berjalan demokratis, sejuk, aman dan damai.

Gubernur Al Haris menekankan bahwa Pilkada serentak memerlukan energi dan kerja ekstra. Ia mengajak seluruh masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga iklim yang kondusif selama proses Pilkada berlangsung.

“Pilkada serentak ini butuh energi yang luar biasa, tentu perlu kerja yang ekstra. Masyarakat juga kita minta membantu menjaga iklim yang kondusif. Hiba ini bertujuan agar operasional pengamanan bisa berlangsung dengan baik. Pemerintah berusaha memberikan apa yang bisa agar Jambi tercipta kondisi yang aman dan kondusif,” tambahnya.

Kapolda Jambi Rusdi Hartono menyambut baik hibah pengamanan tersebut. Selaras dengan tugas Polri, Polda Jambi terus berkomitmen untuk melakukan pengamanan optimal selama Pilkada berlangsung. Tentunya dukungan dari masyarakat dan stake holder terkuat dibutuhkan untuk mewujudkan Pilkada Damai di Jambi.

“Komitmen dari Pemerintah Provinsi Jambi ini akan kami jawab dengan kerja optimal. Polda Jambi harus siap menciptakan Pilkada yang aman dan damai di Provinsi Jambi, tentu tidak hanya oleh Polisi saja, tapi bersama instansi terkait dan masyarakat,” tegas Rusdi.

Hadir pada acara tersebut antara lain, Karo Ops Polda Jambi Kombes Yudo Nugroho Sugianto, Karo Rena Kombes Yozal Zaen, Kabid Binkum Kombes John H. Ginting, Kadis Kominfo Ardiansyah, Kaban Kesbangpol Provinsi Jambi H Apani Saharudin, Biro Pemerintahan Provinsi Jambi, dan beberapa pejabat terkait lain.(IS)